



“Esta muy lejos de la realidad” señaló presidente de la UDI sobre los dichos de Vanessa Kaiser

Description

La senadora electa por La Araucanía, Vanessa Kaiser (PNL), volvió a advertir sobre la posibilidad de un golpe de Estado durante el futuro gobierno de José Antonio Kast, declaraciones que han generado una fuerte controversia en el mundo político chileno.

En entrevista con Radio Biobío, Kaiser sostuvo que si la próxima administración muestra “mano blanda” frente al terrorismo y el crimen organizado, especialmente en la macrozona sur, “muy probablemente le van a hacer un golpe de Estado”. La hermana del diputado Johannes Kaiser vinculó este escenario con una eventual réplica de las dinámicas del estallido social de 2019.

Reacciones contrarias desde la UDI

El presidente de la UDI, Guillermo Ramírez, abordó los dichos en Radio Agricultura con cautela: “El tiempo lo dirá, yo creo que no, pero nadie conoce el futuro”. Aunque descartó esa posibilidad, el timonel reconoció que habrá sectores que intentarán desestabilizar al gobierno de Kast mediante movilizaciones callejeras.

Ramírez enfatizó la importancia del respeto institucional como “una fortaleza nacional” y señaló que mientras exista ese sentido republicano, **un golpe de Estado “está muy lejos de la realidad”**.

Duras críticas desde La Araucanía

Los parlamentarios electos por la región fueron especialmente críticos con Kaiser. José Montalva, diputado electo y ex delegado presidencial de La Araucanía, cuestionó que la senadora electa esté “**preocupada de los golpes de Estado fantasma**s” en lugar de enfocarse en las necesidades de la región más pobre del país. “Eso da cuenta de las dificultades que va a tener la derecha en la gobernabilidad”, advirtió.

Por su parte, el senador electo Ricardo Celis (PPD) fue más directo, acusando a Kaiser de buscar “**instalar nuevas fake news, mentiras que al final es un instrumento que ha usado la ultraderecha, a la cual ella pertenece**”.

Propuestas de seguridad para la macrozona sur

Kaiser justificó sus declaraciones en el contexto de sus propuestas para La Araucanía. La parlamentaria del PNL propone implementar un Estado de Sitio localizado territorial y temporalmente en la macrozona sur, argumentando que

el actual Estado de Emergencia permanente ahuyenta al turismo y causa daño económico a la región.

Describiendo la situación como un “Estado fallido” en algunos territorios, Kaiser planteó que el Estado de Sitio permitiría “retomar la presencia estatal” y exigir la entrega de armas a grupos que operan en la zona, aplicando “la fuerza racional del Estado” si fuera necesario.

La senadora electa también proyectó a su hermano Johannes Kaiser como eventual sucesor de Kast, afirmando que el éxito del próximo gobierno se medirá por su capacidad de “entregarle la banda presidencial a alguien que pueda profundizar su legado”.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025